

México anunció una llamada con Trump y las medidas arancelarias en respuesta a tarifas de EEUU



Presidenta de México en Conferencia matutina

Ciudad de México, 4 mar (RHC) La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, dijo este martes en su conferencia matutina desde Palacio Nacional que el domingo anunciará en un acto público medidas arancelarias y no arancelarias, en respuesta a los aranceles de Estados Unidos y consideró injustificada la decisión de Washington.

“La decisión unilateral que toma Estados Unidos afecta a las empresas nacionales y extranjeras que operan en nuestro país y afecta a nuestros pueblos, por ello hemos decidido responder con medidas arancelarias y no arancelarias que anunciaré en plaza pública el próximo domingo”, afirmó.

Sheinbaum informó sobre una próxima llamada con el mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, tras la entrada en vigor de las tarifas contra México y el anuncio de medidas en respuesta, " Esta semana

tenemos pactada una llamada con el presidente Trump, probablemente el jueves”, reveló la jefa del Ejecutivo.

En un comunicado, catalogó como inconcebible que no se piense en el daño que se causará, tanto a ciudadanos y empresas de Estados Unidos por el incremento en los precios de los artículos producidos en México, como el que se provocará por detener la creación de empleos en ambos países.

“Nadie gana con esta decisión, por el contrario, afecta a los pueblos que representamos”, leyó la mandataria ante periodistas al rechazar la entrada en vigor este martes de las tarifas del 25% aplicadas por la vecina nación a las mercancías de este territorio latinoamericano.

Sheinbaum se refirió a la publicación anoche por la Casa Blanca de un comunicado “ofensivo, difamatorio y sin sustento sobre el gobierno de México que negamos rotundamente y condenamos categóricamente”, y resumió los resultados de su país en materia de lucha contra el narcotráfico.

En el caso del tráfico de fentanilo, las propias cifras de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de la vecina nación muestran que las incautaciones de esa sustancia en Estados Unidos provenientes de México se redujeron en 50% de octubre de 2024 a enero último.

Mencionó otros resultados durante sus cinco meses de gobierno, como el decomiso de 6 mil 998 armas de fuego (75% de las cuales provienen de Estados Unidos), y de 121,4 toneladas de drogas, incluyendo mil 260 kilogramos y un millón 332 mil 126 pastillas de fentanilo.

“Por ello somos enfáticos: no hay motivo, razón, ni justificación que soporte esta decisión que afectará a nuestros pueblos y naciones. Lo hemos dicho de diferentes formas: cooperación y coordinación sí; subordinación, intervencionismo no”, reafirmó la gobernante.

Al subrayar que a México se le respeta y que ambas son naciones iguales, la mandataria señaló que Estados Unidos debe hacerse cargo también de la crisis de consumo de opioides en aquel país, pues resulta un problema de salud pública profunda que deben atender.

Asimismo, “deben actuar contra los grupos delictivos que internan de manera ilegal, a través de sus puertos y aeropuertos, los precursores de fentanilo, así como la delincuencia que produce, distribuye y vende ilegalmente” esta y otras drogas en su propio territorio.

La mandataria aseguró que continuará buscando el diálogo para encontrar una alternativa con argumentos y racionalidad; hizo un llamado al pueblo de su nación a enfrentar juntos este desafío y a mantenerse con unidad, y reiteró que es tiempo de la defensa de México y su soberanía.

Altos representantes de los dos países habían sostenido reuniones en materia de comercio y seguridad, con el fin de llegar a un acuerdo sobre el tema de las tarifas, tras la pausa de un mes en su implementación concertada por ambos gobiernos el 3 de febrero último. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/377963-mexico-anuncio-una-llamada-con-trump-y-las-medidas-arancelarias-en-respuesta-a-tarifas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba